

まちの話題

新春祝い年詞交歓会

新年を祝う年詞交歓会が1月4日、神崎市中央公民館で行われ、行政関係者や地元工商业者など約300人が出席しました。



松本市長が「これからは、地域力、創造力が必要。そのためには、神崎市民が心を一つにしていかなければならない。神崎を良くするために意見を戦わせ、神崎を元気にするために、皆さま方と共に力を合わせて頑張っていきたい」とあいさつ。

その後、市文化連盟による祝賀の舞や神崎市の音頭「よかね神崎」の踊りが披露される中、和やかな雰囲気での歓談が行われました。

今年も、昨年11月に神崎市のマスコットに決定した「くねんワン・くねんニャン」も登場し、新年のあいさつで会場を盛り上げていました。

最後は、来場者全員で神崎市の発展を祈念して、万歳三唱で締めくくりました。

寒くどくばげ馬簾回し

神崎市消防団出初式が1月9日、神崎中央公園グラウンドで行われました。

出初式には、672人が参加し、神崎町四丁目から櫛田宮南門付近まで中部隊（神崎町）によるパレードの後、中央公園グラウンドへ移動。通常点検や分列行進を披露しました。

式では、消防活動で功績を挙げた方や長年消防団活動を続

市民の視点から政策提言

神崎市が抱える政策課題について市民の視点に立った市政を推進するため、市民の立場から政策提言を行う政策推進委員会を開催しています。

12月22日の第一回委員会では、公募委員を含む14人の委員とアドバイザー1人が出席し、「神崎市総合計画」「神崎市歴史文化遺産を活かしたまちづくり基本計画」などに基づき、今期の課題、「神崎市の南北に長い地勢を踏まえて、歴史文化遺産を活かしたまちづくりを進めるための円滑な人・情報の流れと人づくりを実現するには、どのような視点や工夫、取り組みが必要か」について、意見交換が行われました。

けられた方の表彰の後、神崎市消防団の久保敏之団長が「消防団の使命は地域住民の生命財産を守ることに。市民の皆さまの安全で安心した暮らしのため、一人一人が誇りを持って活動するよう」と訓示を行いました。

出初式終了後には、馬簾回しを披露。厳しい寒さの中、裸に締め込み姿で放水に負けずに馬簾を回す団員たちに、会場からは拍手が送られていました。



今後は月2回程度、課題に對しテーマを絞りながら開催される予定です。

中学生が絵手紙年賀状

千代田中学校の生徒が、千代田町内の一人暮らしのお年寄りに絵手紙年賀状を送りました。

これまでは、生徒会の厚生委員など一部の生徒で行っていましたが、美術の衛藤拡典教諭が「自分の描いた作品で人の心を動かすことを知ってほしい」と美術の時間を利用して絵手紙を指導、今回初めて生徒全員が絵手紙を作成しました。



厚生委員長の西村知佳さんは「自分たちの描いた絵手紙で喜んでもらいたい。生徒全員が描いたので色々な作品があり、見るのも楽しかった」と話していました。

生徒たちは、絵手紙を2通ずつ作成し、送っていないものは千代田郵便局と千歳郵便局に展示されました。

二十歳の門出を祝福

1月8日、神崎市成人式が、神崎市中央公民館で行われました。会場は振り袖やスーツ姿の新人であふれ、華やかに二十歳の門出を祝いました。

今年の成人式の対象者は、平成2年4月2日から平成3年4月1日生まれの432人（男性209人、女性223人）で、339人が出席しました。

式典では、式辞に続き来賓の祝辞があり、恩師も見守る中、新成人代表が、大人としての自覚や社会への貢献などを誓いました。



式典後の茶話会では、友人と

久しぶりの再会を喜び、写真を撮ったり、思い出話に花を咲かせたりする光景があちこちで見られました。また、新成人によるスクリーンを利用した写真投影会もあり、なつかしい写真の数々に歓声があがっていました。

奮闘して九州大会制覇

12月24日から26日まで宮崎県体育館で開催された第25回全九州小学生バレーボール男女優勝大会で、脊振小バレーボールチーム女子が、初出場で初優勝に輝きました。

九州各県の予選を勝ち抜いた女子強豪25チームで争われましたが、大会制覇は佐賀県初の快挙です。



千代田ソフト部九州大会

11月3日、6日、7日に佐賀市健康運動センターで行われた第23回佐賀県中学生新人ソフトボール大会で千代田中学校ソフトボール部が見事優勝しました。優勝を勝ち取るまでには厳しい戦いが続き、特に九州大会出場権をかけた準決勝の大和中戦では手に汗握る戦いとなり、2-1の接戦で勝利しました。



千代田中学校ソフト部は、3月19日、20日に熊本県菊池市で開催される第21回全九州中学生選抜ソフトボール大会に県代表として出場します。

脊振中卓球部九州大会へ

12月18日、23日に行われた全九州卓球選手権大会佐賀県予選において、中学生の部で脊振中学校が団体で3位に、個人戦で脊振中学校1年の宮地祐衣さんが7位に入賞しました。

脊振中卓球部は、2月19日、20日に沖縄県那覇市で開催される九州大会に出場します。

プロの選手が野球教室

神埼町出身でオリックス・バファローズの野中信吾選手を招いて、12月19日に神埼中央公園グラウンドで野球教室を開催しました。



市内の中学生69人が参加し、プロの技を目の前で見たり、守備や打撃について直接アドバイスを受けるなど、真剣な表情で練習に取り組んでいました。

野中選手は神埼高校野球部キャプテンとして、春と夏の甲子園に連続出場し、翌2002年のプロ入り以来、毎年、地元神埼で指導されています。

今シーズンからオリックス・バファローズに移籍し、盗塁王を目標に日々練習に励まれています。活躍を期待します。



千代田東部小でみそ作り

子どもたちに食の大切さを
知ってもらおうと12月9日、千
代田東部小学校でみそ作り体
験学習が行われました。

この体験学習は、地域の特産
物を通じ、食について考えても
らうためJAさが千歳支所女性
部が、今年初めて企画しました。
みそ作りには、夏に児童と一
緒に種をまき収穫した大豆5キ
と地元農家提供の5キの計10キ
を使用。紙芝居でみそについて
学んだあと、4年生27人が女性
部の指導を受けながら、大豆を
つぶし、みそこうじと煮汁を加
え、みそを作りました。



その後、地元産大豆で作られ
たみそを使った豚汁が振る舞わ
れ、児童たちは「大豆をつぶし
た手触りが気持ちよかった」「豚
汁がおいしい」などと話し、初
めてのみそづくりに興奮気味で
した。

JAさが千歳支所女性部の尾
形由美子部長は「子どもたちが
が楽しみなが作ってくれたの
で良かった。種まきや収穫も体
験し、大豆やみそのことを知っ
てもらえたと思う。来年も続け
ていきたい」と話していました。
子どもたちが作ったみそは、
2月中旬頃に食べられるよう
なるそうです。

中学生サミットの取り組み

12月27日、神埼市中央公民
館で、新しく選出された市内の
3中学校の生徒会役員45人が
出席し、第3回神埼市中学生
サミット会議が開催されました。
「実行したい新しい学校づくり
への取り組み」について3校の生
徒会長の決意表明の後、市内の
全中学生が取り組む活動につい
て活発に話し合い、「アルミ缶と
ペットボトルキャップの回収」「地
域の清掃活動（クリーン作戦1
00パーセント参加）」に取り組
むことを決めました。

アルミ缶回収後は、サッカー
ボールを、ペットボトルキャップ
回収後は、ワクチンを世界中の
子どもたちに贈る予定です。



また、次の項目について各学
校とも積極的に取り組んだこと
の報告も行われ、ペットボトル
キャップ回収では、市全体で97
人分のポリオワクチンを贈るこ
とができました。

- ・アルミ缶のタブとペットボトル
のキャップの回収
- ・かせち条約（礼儀作法、文
武両道、規則厳守、思いやり、
環境保護）
- ・JRC（青少年赤十字）活動

もちつきに挑戦

神埼小学校でもちつき体験学
習が、1月14日に行われました。
このもちつきは、JAさが神
埼支所青壮年部協力の下、も
ち米の種まき、田植え、収穫を
通して子どもたちに農業に親し
んでもらおうと約20年前から行
われています。

今回は、昨年収穫したもち
米60キを5年生112人とその
保護者たちで昔ながらに杵と臼
を使つてつき上げました。
慣れないながらも、みんな
声をかけながら楽しくもちをつ
きました。ついたものは、全員
でまるめ、きな粉やあんこなど
をつけ、自然の恵みを堪能しま
した。



有料広告

有料広告

登記・遺言・借金整理

こんな時はお
気軽にご相談
下さい！

◆もしかしら、利息の払いすぎになっていませんか？

消費者金融や信販会社からお金を借りていらっしゃる方で、18%を超えるような利息(元本が10万~100万円の場合。元本が10万円未満なら20%、100万円以上なら15%。)で支払いを続けてこられた方！もしかしら、利息の払いすぎとなっている可能性があります。！払いすぎた利息があれば、その返還を求めることも可能です。お心当たりの方がございましたら、当法人までお気軽にご相談くださいませ！

- 成年後見・任意後見
- 民事訴訟代理
- 裁判所提出書類作成

(破産手続・個人再生手続・支払督促手続・各種調停手続・貸金返還・家賃滞納・交通事故・養育費・慰謝料・相続放棄・相続財産管理人・遺産分割など)

◆上記以外にも様々な業務を取り扱っております！

司法書士法人 州都綜合法務事務所

司法書士/原弘安・中尾雅史・城戸志麻・村上智美

まずはお気軽にご相談ください！

〒841-0036 鳥栖市秋葉町三丁目18番地6

0120-790-481

第2・第4土曜は
9時~17時まで
ご相談OK!

駐車場有

寒空の中楽しく交流

1月16日、Youthちよだ主催のサッカー教室と次郎餅つき会が行われました。

午前中に千代田東部小学校で行われたサッカー教室では、千代田町内の子どもたちをはじめ約40人が参加。寒空の中、Youthちよだのメンバーと子どもたちが交流しました。



午後には、下村湖人生家広場で餅つき会も行われ、つきたてのお餅をまるめたり、食べたりました。

今年の餅つき会には、約70人と例年に比べ多くの参加者があり、盛り上がった餅つき会となりました。

野中選手がふるさと納税



プロ野球、オリックス・バファローズの野中信吾選手（神埼町出身）が、青少年のスポーツ振興に役立ててほしいと、ふるさと納税をされました。ありがとうございました。

1月4日に市長を訪問した野中選手は「ぜひ、オリックスのファンになってください」と話されていました。ふるさと納税は、ふるさとへの「思い」を形にするため、寄附金制度を拡充する形で実施されています。

開発商品の収益金で寄付



脊振中学校では、平成21年度から3年生が「起業家教育」に取り組んでいます。市や鳳雛塾（NPO法人）、地元企業の協力を受けながら商品開発や販売活動に挑戦しています。

地元野菜を使った「クッキーアイス」や「マフィン」「豆乳プリン」の販売収益金の一部で脊振町内3か所（脊振学園、昌普久苑、脊振2000年館）に車いすなどを贈呈し、国際支援団体（地球市民の会）にもタイ中学生奨学金を寄付しました。贈呈式は12月16日に行われ、寄贈先からは感謝の言葉が述べられました。

園児もまなびセンター

12月22日、神埼幼稚園・ベリィボタン保育園の園児たちが松本市長にもちをプレゼントしました。

これは、地域交流の一環として駅ヶ里地区の老人会と一緒にもちつきをして、子どもたちがまるめたもので、20年ほど前から行われています。今回は、30キロのもちをつきました。

代表の園児2人は、「おいしいので食べてください」ときなもちを市長に手渡しました。ありがとうございました。



有料広告

有料広告

お楽しみイベント開催（みて ふれて たべて ……）

吉野ヶ里 夢ロマン軽トラ市

（2月6日 日曜日開催）

会場：JR 吉野ヶ里公園駅北口の町道及び吉野ヶ里歴史公園内

お問い合わせ：吉野ヶ里町商工会（TEL0952-52-4644）

進めよう! 男女共同参画 ～男女共同参画推進ネットワーク～

「ありがとう一言メッセージ」に多数の応募!

神崎市男女共同参画推進ネットワークでは、初めての取り組みとして、「ありがとう一言メッセージ」を募集しました。

- 一般の方からは、次の作品が応募されました。
- ・川に落ちた子を助けたこと等忘れていた。大人になって御礼に来てくれた。此方こそありがとう。
(神埼町 K・Mさん)
 - ・山中でガス欠となり通りがかりの方にガソリンを分けて貰い助かった本当にありがとう
(神埼町 K・Aさん)
 - ・電車の中で席を譲ってくれた小学生の女の子にありがとうをもう一度伝えたい様な思い。
(神埼町 K・Fさん)
 - ・新婚時代は節子さん 数年たって節子 数年たってお母さん 孫が生まれておばあちゃん
長ーい 長ーい人生 節子ばあちゃんありがとう。
(神埼町 W・Hさん)
 - ・『ありがとう ありがとう何回いっても「つれあい」のこれまでの苦労には及びもしない』
(神埼町 H・Eさん)
 - ・自然よありがとう 私たちが生きられるのは空気、水、太陽・・・自然の愛のおかげです。
(自然はだれにでも恩恵を与えています)
(千代田町 F・Mさん)
 - ・「ありがとう」をキッカケに広めよう「ふれ合いの輪」挨拶がちゃんと出来て当たり前、でもその当たり前
ありがとう
(千代田町 S・Tさん)
 - ・ありがとうの一言は ほほえみの Rond
さあ みんな 輪の中へ
(千代田町 S・Sさん)
 - ・言葉はなくとも、さりげない貴夫の優しさに感謝!!
(千代田町 T・Kさん)



また、各小学校からは、1,525点の応募があり、どれも心温まる「ありがとう」にあふれたメッセージでした。小学生の作品については、3月号に代表作品を掲載します。

紹介できなかった作品については、次のとおり展示しますので、ご覧ください。

○と き 2月9日(水)～3月31日(木)

○ところ 神崎市中央公民館ロビー

※県の「男の家事フォト・川柳・ポスターコンテスト」の入賞作品についても併せて展示します。県の方は、2月28日(月)までです。

女性のための相談室

○と き 2月16日(水) 13:30～16:30

○ところ 神崎市中央公民館 2階 和室

* 相談は無料です。秘密は厳守します。

◎問い合わせ先

神崎市男女共同参画推進ネットワーク

代表 高柳 ☎52-4709

神崎市役所 市長公室 ☎37-0088

ことばの知識

「イクメン」

昨年注目された言葉に、「イクメン」があります。「イクメン」とはイクメンが変化したもので、積極的に育児に参加し、育児を楽しんで行う男性を意味しています。

「育児・介護休業法」が平成4年4月1日に、「改正育児・介護休業法」が平成22年6月に施行されました。これにより、育児休業基本給付金といった制度を利用し、育児休暇をとって積極的に育児を行う男性が増えました。「イクメン」とはこのような男性を評価する言葉としてできましたが、収入や、仕事上での評価が低くなるといった理由から、イクメンの数はまだ少ないのが現状です。

この言葉は、昨年の流行語大賞ベストテンに入っています。

有料広告

和田記念病院 (内科・消化器内科・通所介護)

佐賀県神崎市神埼町尾崎 3780 ☎0952-52-5521 FAX 0952-53-5567

介護老人保健施設うぶすな (入所・短期入所・通所リハビリテーション)

うぶすな居宅介護サービス

佐賀県神崎市神埼町永歌 1021 ☎0952-52-8990 FAX 0952-52-3290

和田医院 (内科・胃腸科内科・小児科)

佐賀県神崎市神埼町神埼 293 番地 ☎0952-52-2021 FAX 0952-53-3993

ごんどう耳鼻咽喉科 (耳鼻咽喉科・アレルギー科)

佐賀県神崎市神埼町田道ヶ里 2226-1 ☎0952-55-7001 FAX 0952-55-7002

医療法人
久和会
理事長 和田 達郎

有料広告